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獨協大学米山ゼミ合同ゴミ拾い 
7月 8日(土)、伝右川(正門橋～

草加バイパス伝右川橋間)の浮遊

ゴミ回収を米山ゼミの学生さん

たちと合同で実施しました。ゴ

ミ回収の量は、45ℓビニル袋 1袋

分でしたが、伝右川橋下の捨て

石付近に多数の黒弁慶カニや大

きな赤耳亀を発見しました。ほ

とんどが鋼矢板垂直護岸です

が、間近に生物を観察できたこ

とは新たな発見でした。 
当日は、大竹准教授や同窓会広

報委員会の高木氏や出口氏も応援に来てくれま

した。同窓会誌に彼らの活躍ぶりを紹介するそ

うです。また、8 月 19日(土)、地域の子供たち

へのカヌー体験会を予定しているそうです。 



カヌー初心者体験会 
7月 9日(日)、過日の青年会議所主催「夢祭り」でカヌー体験をした弁天町在住の

英国人 Ben家族 4名が再びカヌー体験に来ました。また、住吉二丁目在住の大原氏

も一緒に体験してくれまし

た。ライフジャケットをし

っかり装着して、左岸船着

場から風間船着場まで約

1.2ｋｍをゴミを拾いなが

ら漕ぎ切ることが出来まし

た。この日のゴミ回収量は

45ℓビニル袋 2袋分と角材

1本の成果でした。英国で

は、カヌーでの水遊びはご

く一般的なスポーツになっ

ているそうです。草加の綾

瀬川も市民に親しまれる河

川にしたいですね。 

「水質監視所」の有効利用 
草加市金明町の綾瀬川沿い「水質監視所」につ

いて国土交通省中川出張所田村所長にお聞きし

ました。「今はその使命を終えて、現在は全く

稼働していない。近い将来は解体する予定」と

のことでした。7月 12日(水) 木村、松下、中

島 3名が浮遊ゴミ回収活動の途中に蒲生船着場

へ上陸、黄川田代議士事務所を訪ね、浅井秘書

さんに有効活用をお願いしました。草加パドラ

ーズの機材を置く第二事務所として有効活用す

れば、河川美化促進が期待できると考えます。 

〈お知らせ〉草加市長田中和明氏と市長室で話し合い(予定) 
7月 20日(木)午後 2時 30分、ゴミ処理・鍵問題で浅井元市議、田中市議、木村、

古田、松下、中島が市長室を訪ねます。埼河連代表大石さんも参加します。 


